

LA NOTION D'EVEILLE

"Je désire m'entretenir avec vous aujourd'hui de la notion d'Eveil.

Puisque vous vous éveillez, et que vous voulez, dans votre conscience, aider autrui à s'éveiller, il serait bon que vous réfléchissiez d'abord à quelques notions essentielles.

Chaque être qui s'éveille a souvent tendance à se regarder comme quelqu'un de différent, sinon de supérieur aux autres. Il ne s'agit pas d'oublier qu'il n'y a pas si longtemps que cela, cet être était au même point que les autres, et qu'au niveau de l'évolution, il n'a certainement que quelques secondes d'avances sur ces autres. Une des premières qualités à acquérir donc, est l'humilité. N'oubliez surtout pas que l'ego qui gonfle devient le pire ennemi de celui qui veut intervenir sur les autres, surtout dans les domaines que vous appelez spirituels. La plupart des intervenants qui chutent sur cette voie le font à travers l'ego, d'autant plus qu'à partir d'un certain moment de dérapage, l'ego justement les empêche de se remettre en question, puisqu'ils sont sûrs d'avoir toujours raison. Une qualité tout aussi indispensable à acquérir est donc la possibilité de se remettre en question en permanence. Rien ni personne ne peut être parfait sur cette Terre, et tout être se trompe à un moment ou un autre. C'est même une conséquence sine qua non de l'apprentissage en vos temps difficiles.

Un autre fait que nous remarquons souvent chez vous, êtres terriens incarnés, est que, celui qui commence à s'éveiller, désire le faire de plus en plus rapidement. Et s'il veut intervenir sur autrui trop vite, avant d'être bien formé, il fera profiter ses amis de ses propres erreurs au lieu de les faire profiter de ses expériences. Il peut ainsi entraîner d'autres personnes avec lui-même dans des chemins détournés. Au regard de l'Univers il en sera le responsable. Donc, une autre qualité importante à travailler est la patience.

Et ce n'est pas fini, hélas. L'intervenant doit accepter les autres tels qu'ils sont, et les situations telles qu'elles se présentent. Il veut jouer un rôle envers son prochain, soit, mais son rôle est de s'adresser à ceux qui veulent avancer en acceptant l'aide d'autrui, et qui sont capables de se remettre en question, et non pas forcément aux autres. Le prochain est celui qui a besoin de vous, qui vous tend la main. L'intervenant doit laisser le libre arbitre à chacun, il doit proposer, et proposer seulement son aide, sentir à qui s'adresser, et le faire avec psychologie. Il doit aussi agir en toute circonstance avec compréhension et acceptation. Comprendre l'autre dans ce qu'il est aujourd'hui, accepter les refus, accepter de ne pas assister aux fruits de son travail, car la graine peut mettre beaucoup de temps à germer.

Vous vous éveillez, il est légitime que vous veuillez en faire profiter ceux qui vous entourent, mais vous devez savoir qu'à partir de ce moment, vous devez être un exemple pour autrui. Votre plus grande préoccupation, en dehors de vos devoirs envers vos proches et votre société bien sûr, doit être votre travail de développement personnel sur vous-mêmes, afin que votre conscience s'éveille chaque jour davantage, et chaque jour davantage elle doit se diriger vers la libération de vos propres contraintes.

L'être qui s'éveille part à la recherche de sa véritable identité cosmique et universelle, et pour cela il doit opérer sa jonction avec son être profond. Il doit broser les scories qui se sont accumulées sur ses corps, déplacer les pierres qui obstruent encore le chemin qui doit le mener à la perception de la véritable Lumière. Il doit savoir associer Amour et Compassion au plus haut niveau de lui-même, et en toute circonstance. Et lorsqu'il doit agir envers autrui, il doit s'exprimer en premier lieu par l'attitude stable et juste de celui qui montre le chemin en ajoutant à l'Amour et la Compassion, la Tendresse, le Calme, et la Compréhension.

Trop d'êtres parlent de spiritualité et n'agissent pas dans son sens. Le langage enferme en lui les colorations du mental et de l'émotionnel, il peut cacher ce que le cœur contient, mais celui qui cultive l'attitude juste et maîtrisée ne peut se tromper gravement. Il peut, peut-être, se laisser emporter par son enthousiasme, mais il aura l'accent de la sincérité, et c'est cela qui compte le plus. Le langage est une arme à double tranchant, il permet une communication plus facile, plus détaillée, mais il peut déformer le message.

Ah, le rôle d'éveilleur n'est pas facile à assumer! Il est généralement ingrat. Non, sur ce lieu d'évolution il n'est pas facile de mettre les êtres face à eux mêmes. Vous pourrez être rabroué, critiqué, jugé, combattu, parfois même avec violence, vous ne devez pas bouger en vous-mêmes. Vous ne devez vous mêmes ni juger, ni critiquer, ni même combattre avec violence. Comment voudriez-vous montrer à autrui le chemin d'un meilleur état d'être en utilisant les mêmes armes que celui qui veut vous battre? Non, vous devrez répondre avec l'Amour comme arme, et avec la Force comme bouclier.

Vous ne devez pas chercher à être forcément reconnu dans vos actes et récompensé dans vos efforts. Il suffira qu'au moment du bilan de votre vie, après votre désincarnation, lorsque vos guides vous demanderont : Homme qu'as-tu fait dans ta vie, vous sachiez quoi répondre sans baisser la tête. Le jugement n'est pas de ce monde, et la justice des hommes n'est pas la justice Divine.

Amis, et frères très chers, nous allons nous en tenir là pour ce soir. Vous avez de quoi méditer pour quelque temps, et surtout vous avez matière à action. J'aurai l'occasion de revenir sur tous ces points, afin que vous les intégriez bien dans votre conscient. Je ne vous quitte pas, car la séparation n'est pas ce que vous en percevez, je vous en parlerai une autre fois, je ne vous quitte pas, mais je vous accompagne. A toujours."